Insístese por parte de los interesados, en que a brevedad será substituído el actual alcalde por uno de triste memoria, y los actuales empleados, que cumplen, por los antiguos que no supieron o pudieron o quisieron cumplir.

A ello sólo objetamos que es natural que «qui tingui gana, somíi pà.. pero que están verdes por ahora».

0 0

Prepárase por parte de «Acció Granollerina», un gran festival en conmemoración de la victoria que en las últimas elecciones obtuviera el regionalista Plaja.

Según rumores, tienen contratadas ya dos bandas y no sé cuantos bombos, ¡muchos bombos!

Con su pan se lo coman y ¡viva la juerga! Nosotros pensamos que rirà bien qui rirà le dernier.

0 0

«El Vallés Nou», cobardemente infama y difama.

¡Política de la «Lliga»!

¿Debe gozar de impunidad el tal papelucho? Parece que por ahora sí ¡Quién sabe si hay castas!

@ **@**

Vió, el ecoista, ayer, en el Palau de la Generalitat de Cataluña, al alcalde de los calzones.

Púdico, bajó los ojos sonrojándose a nuestra vista.

¡Naturalmente! Pasaron las elecciones y la calma ya el monterilla se percata del triste papel que aquel día hiciera.

0 0

A veces, en los ecos aparecen erratas.

En el titulado «Iluminación fúnebre», que se publicara en la pasada semana, por lamentable error de caja, se dijo «¡Ay, Plaja, que hueles a pobrel», siendo así que en el original reza la palabra podre.

LOCALES

Es objeto de acres comentarios la nefasta intromisión en la política local, del secretario del juzgado de primera instancia de este partido, don Juan Comas y Gruart.

Dícese que en breve se celebrará en esta villa un acto público para exteriorizar la tal protesta.

Con el ritual de costumbre se han celebrado los actos religiosos propios de esos días de
Semana Santa. El domingo por la tarde y por
la noche recorrieron nuestras calles las proceciones que todos los años se celebran para solemnizar la fiesta del Domingo de Ramos. El
viernes, a primeras horas de la mañana, tuvo
lugar la procesión del Vía Crucis, cuyo paso
fué presenciado por numerosos fieles. La visita a los sagrarios se ha verificado con la animación de siempre, sin que haya ocurrido el
más leve incidente. Los demás actos celebrados en la iglesia parroquial han revestido la
solemnidad tradicional.

Tras los días de quietismo y recogimiento que recuerdan a los creyentes la pasión y muerte del gran Maestro de la Humanidad, fué saludado con el alborozo de siempre el sábado de gloria.

Al repiqueteo de las campanas, echadas al vuelo, siguieron innumerables descargas, producidas por aquellos que en su fondo llevan aun reminicencias de la raza meridional que no halla otro medio mejor de expresar su alegría que corriendo la pólvora

Por la noche varias «colles» salieron a cantar las populares «Caramelles», siendo escuchados sus cantos por numerosos dilettanti, que se detenín en torno de los grupos que formaban frente a las casas previamente designadas.

En celebración de la festividad de Pascua, hoy y mañana se celebrarán grandes bailes de orquesta en las sociedades «La Unión Liberal» y «La Alhambra». En la primera, a cargo de «La Moderna»; en la segunda, con el concurso de «La Catalana».

Por la Alcaldía se han cursado las oportunas órdenes al objeto de que en el presente mes pueda tener lugar la revista del cuerpo de bomberos.

Para el día 7 del próximo mayo se anuncia en esta villa la llamada Fiesta del Pedal, habiéndose votado por el Ayuntamiento la cantidad de cincuenta pesetas para contribuir a la celebración de tan simpática fiesta.

Hemos tenido ocasión de saludar a don Iosé Tapias, superviviente del naufragio del «Príncipe de Asturias».

Para remediar en algo su precaria situación se procede a una suscripción, habiendo acordado ya el Ayuntamiento y la asociación «La Unión Liberal» contribuir a la misma.

Hoy ha salido para Vich el primer equipo del «Granollers Sport Club», al objeto de celebrar un match de foot-ball con el «Mariá Ausa», con el que disputarán la posesión de artística copa.

El match se ha organizado a beneficio de la Cruz Roja de aquella ciudad.

Víctima de penosa enfermedad, falleció ayer en Reus el bizarro capitán de caballería don Pablo Sánchez, quien gozaba de generales simpatías en esta villa, donde estuvo de guarnición.

Reciba su distinguida familia y de una manera muy especial nuestro querido y buen amigo don Juan Montañá, hermano político del finado, la expresión de nuestro sincero pésame.

En la noche del jueves, la orquesta «La Moderna» dió un extraordinario concierto en el café de «La Unión Liberal», que estaba atestado de concurrentes.

Se nos dice que ha sido nombrado párroco de la iglesia de Santa María del Mar, de Barcelona, el Deán del Vallés doctor don Onofre Biada y Viada.

Llega a nosotros la noticia de que ha ingresado en la cárcel del Partido, el autor de unos

artículos publicados en nuestro colega «El Xafec», de La Garriga.

Lamentamos, de ser confirmada la nueva, el percance del simpático semanario.

El prelado de la diócesis señor doctor Reig, ha donado mil quinientas pesetas para el nuevo Hospital y Asilo en construcción.

El opulento comerciante de Madrid, hijo de esta villa, don Ginés Pereantón, en atenta comunicación a nuestro digno alcalde, pone a disposición de la Junta del Hospital y Asilo, la cantidad de dos mil pesetas.

Es digna de aplauso la magnanimidad de tan ilustre patricio.

La pasada semana estuvo en ésta el ingeniero de obras públicas señor Cabestany, al objeto de delimitar los terrenos colindantes a las obras de defensa construídas al margen de la riera del Congost, de los que se incautará el Estado, por considerarlos de dominio público.

SECCIÓN OFICIAL

Alcaldía de Granollers

Acordado por este Ayuntamiento iniciar la formación del reparto substitutivo de Consumos para este año, se hacen públicas las siguientes disposiciones:

1° — Desde el día 25 al 30 del actual se distribuirán a los vecinos y hacendados forasteros, hojas especiales para declarar su riqueza contributiva, pudiendo cuantos no las reciban obtener dicha clase de impresos en la secretaría municipal.

2.º — Durante los ocho primeros días del mes próximo, se recogerán dichas declaraciones, en las que los interesados habrán ya anotado todas las utilidades contributivas de su respectiva riqueza. No devolviéndose llenas, ni solicitándose por los interesados, que se extienden a su nombre, suplirán, tal obligación, las secciones correspondientes, en cuyo caso, quedarán sin derecho para reclamar de agravio.

3° — Se convoca a las secciones para su constitución y trabajos impositivos que les incumben, en la Casa Consistorial, el día 10 de mayo próximo, a las horas siguientes:

Urbana: A las 9 mañana. — Rústica: A las 10. — Industrial: a las 11. —Sueldos, réditos y pensiones, a las 12. —Trabajo: a las tres tarde.

Cuyo acuerdo se hace público para conocimiento de los interesados.

Granollers, 20 abril de 1916. El alcalde,

F. Torras y Villá

De conformidad a lo acordado por este ayuntamiento en sesión de ayer, la actual temporada de matanza de cerdos, termina el día 22 próximo.

Lo que se hace público para, conocimiento dd los interesados.

Granollers. 20 abril de 1916. El alcalde,

F. Torras y Villá

IMP, DE E. GARRELL : GRANOLLERS